

Appel aux chanteurs - Renouveau de la Chorale diocésaine



Vous aimez chanter en chorale?

Vous avez le goût de vivre une autre expérience musicale et pastorale?

Alors, ce message s'adresse à vous!

Et si vous êtes intéressé, vous êtes priés de répondre **avant le 28 février**

Bonjour!

Cette année fera 10 ans que je dirige cette chorale. Déjà 10 ans que j'ai lancé l'appel à travers notre diocèse pour solliciter des voix qui seraient intéressées à former une chorale sous ma direction. Déjà 10 ans de grand moment de plaisir de chanter et prier avec des gens à travers de notre diocèse – des membres qui sont là depuis le début et d'autres qui ont été de passage. Pendant ce même temps, je sais qu'il y a de nouvelles voix qui se sont ajoutées dans les différentes paroisses.

Pâques nous arrivent à grands pas et je planifie déjà pour la messe Chrismale. Et, je constate que la chorale est beaucoup plus petite. Les membres ont fait preuve de grand dévouement (merci!) mais malgré leur désir, certains ont dû prendre des décisions difficiles de se retirer. Alors, je relance un appel à vous - qui aimez chanter - pour vous joindre à nous.

Pour vous aider avec votre réflexion, voici quelques informations utiles :

- Nous chantons principalement la **Messe Chrismale** (mars/avril) et la **Fête patronale – Marie, Mère de l'Église** (11 octobre).
 - Parfois nous participons à des messes spéciales au niveau du diocèse (par exemple, ordination de diacre).
- Nous n'avons pas de pratiques hebdomadaires.
 - Nous avons, cependant, une ou deux pratiques les semaines précédentes la messe (souvent un dimanche après-midi).
- Je travaille avec des enregistrements pour chaque voix (chanter avec paroles) et les partitions PDF disponible dans un répertoire virtuel (OneDrive).
- Tous les membres ont la responsabilité d'apprendre leur partition avant d'arriver à la pratique. Les pratiques que je fais avec la chorale sont pour finaliser et raffiner l'ensemble.

Si vous avez le goût de vivre une autre expérience musicale et pastorale, je vous prie de me contacter par courriel (carocook@bell.net) **avant le 28 février** car je prévois le 19 mars la première pratique (de deux) (pour la messe Chrismale).

Au plaisir de faire des nouvelles connaissances!

Caroline Cook